

Liebe Besucherin, lieber Besucher,

wir freuen uns, Sie in unserer Kirche
willkommen heißen zu dürfen!
Kommen Sie herein und gönnen Sie sich
eine Zeit der Ruhe und des Gebetes.

Bitte wundern Sie sich nicht: Aktuell sind in der Kirche
unterschiedliche Materialien aufgebaut für die Ausbildung
unserer neuen Ministrantinnen und Ministranten.

Wir bitten Sie, diese Materialien nicht zu verändern.
Es kann auch sein, dass gerade jetzt Kinder, die sich für
den Dienst als Ministrant*in interessieren, zusammen
mit ihren Familien in der Kirche sind und mit Hilfe dieser
Materialien erkunden, was es bedeutet, eine
Ministrantin / ein Ministrant zu sein.

Wir bitten Sie darum, diesen Erfahrungen der Kinder
in der Kirche Raum zu geben, auch wenn diese nicht
Ihrer persönlichen Frömmigkeit entsprechen sollten.

Bleiben Sie gesund!

Ihre Pfarrei

